



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —



FRED. OLSEN *Express*

NP 13 / 24 | Federación Canaria de Automovilismo
Asamblea General Ordinaria FCA 2024

La Federación Canaria de Automovilismo celebró su asamblea general ordinaria

14/4/2024

Las instalaciones del Instituto Municipal para la Actividad Física y el Deporte de Las Palmas de Gran Canaria / Complejo Deportivo Las Palmas Golf acogió esta reunión con un total de 17 miembros electos. Entre otros aspectos, se aprobó el acta de la asamblea anterior, las cuentas de 2023 y el presupuesto de 2024. En cuanto a la reforma estatutaria, quedó pendiente de la creación de una comisión para acelerar este proyecto.

Tal y como estaba previsto desde el pasado mes de enero, la Federación Canaria de Automovilismo (FCA) celebró este domingo 14 de abril su asamblea general ordinaria, una reunión a la que acudieron 17 miembros electos, además de los presidentes de todas las federaciones de automovilismo, así como la vicepresidenta y el secretario de la FCA.

Después de la salutación del presidente, los asistentes aprobaron el acta de la asamblea anterior, las cuentas de 2023 y el presupuesto de 2024. En este caso, este apartado estuvo apoyado por el informe del auditor y la empresa contable -presentes en la sala-, quienes subrayó la gestión en esta área.

El tema que más tiempo consumió fue el correspondiente a la reforma estatutaria, un paso fundamental desde 2019 cuando se instauró la nueva ley del deporte canario y cuyo plazo para establecerla era de dos años. En el espacio de una semana, se creará una comisión para acelerar esta importante reforma para la Federación Canaria de Automovilismo.

Esta asamblea general ordinaria de la FCA se celebró en las instalaciones del Instituto Municipal para la Actividad Física y el Deporte de Las Palmas de Gran Canaria / Complejo Deportivo Las Palmeras Golf.